





#OPINIÓN

Todos los días, la delincuencia organizada realiza más de 48 millones de ataques cibernéticos, en donde 89% son con fines económicos

CIBERSEGURIDAD HOLÍSTICA



e acuerdo con **Adrián Mata**, director de la Unidad de servicios de Ciberseguridad de T-Systems, es indispensable que las empresas realicen revisiones y actualizaciones constantes de sus estrategias de seguridad cibernética y evolucionen al mismo ritmo de las actuales megatendencias

tecnológicas, tales como Inteligencia Artificial, biotecnología avanzada, ciudades inteligentes, entre otras.

En un contexto en el que el cibercrimen genera mayores ganancias que la delincuencia organizada tradicional, que diariamente se realizan más de 48 millones de ataques cibeméticos y que en México al menos 89 por ciento de estos tienen fines económicos y se toma hasta 200 días para que éstos sean detectados, Mata resalta que aunque las empresas ya han pasado de tener una estrategia de ciberseguridad basada en la prevención y cumplimiento a una que incluye capacidades de detección, ahora existe la necesidad de que integren nuevas capacidades de inteligencia y resiliencia, es decir, con un enfoque holístico que valide la protección desde un enfoque ofensivo, que ensamble los procesos de negocio

Las empresas deben realizar revisiones constantes en la respuesta a incidentes y que haya una práctica constante para mejorar la respuesta ante un evento.

COMPROMETIDA AGENDA

Este 7 y 8 de septiembre se lleva a cabo el Encuentro Empresarial por la Sostenibilidad en Monterrey, Nuevo León, organizado por el Pacto Mundial México, para que sus adheridos conozcan sobre iniciativas globales de Derechos Humanos, Estándares Laborales, Medio Ambiente y Anticorrupción y tomar acciones que apoyen a los Objetivos y metas de Desarrollo Sostenible (DDS) de la Agenda 2030. La empresa mexicana DEACERO, al mando del Ing. **David Gutiérrez Muguerza**, se adhirió a este Pacto y es de las pocas empresas del sector que participa. DEACERO es de las acereras más sustentables del mundo, como ejemplo observamos que, por cada tonelada de acero producida, emite 0.28 toneladas de CO2 (indicador por debajo del 1.9 de media mundial según la WSA) y utiliza .98 m3 de agua (por debajo del 3.3 m3 de promedio mundial). Además, producen más de tres millones de acero reciclado al año y 93 por ciento de sus residuos se reciclan y 2 por ciento se coprocesan.

PAQUETE ECONÓMICO

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), que lleva Rogelio Ramírez de la O, enviará mañana su antepenúltimo proyecto de Paquete Económico al Congreso de la Unión. Los Criterios Generales de Política Económica, la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos de la Federación, llegan en medio de la incertidumbre que impactan a la economía nacional y global. La elaboración del documento se debió realizar con la perspectiva de la inevitable recesión que golpeará a la economía de Estados Unidos, los coletozos que padecemos por la invasión de Rusia a Ucrania, los efectos negativos de los altos niveles de inflación y la baja perspectiva de crecimiento.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI